

Geschichtskreis Vellmar e. V.

Jahreshauptversammlung in 2009

Am 20. Februar fand die Jahreshauptversammlung des Geschichtskreises in der Gaststätte Ratschänke zu Vellmar statt. Nach der Vorstellung der Tagesordnung und Prüfung auf Beschlussfähigkeit, begrüßte der 1. Vorsitzende Karl-Heinz Gauler die Anwesenden.

Es folgte die Totenehrung der verstorbenen Mitglieder der Herren Dieter Carl und Hans Seipelt.

Das Vorjahresprotokoll wurde von dem Schriftführer vorgelesen. Es folgte durch den 1. Vorsitzenden eine Nachlese über die in der vergangenen Periode durchgeführten Tätigkeiten, Fahrten, Vorträge und Feierlichkeiten. Er bedanke sich bei allen Mitgliedern, Helfern und Freunden des Geschichtskreises für ihre erbrachten Leistungen. Natürlich gab es auch eine Vorschau über die Vereinsaktivitäten für 2009.

Der Kassenbericht erfolgte durch die Kassiererin.

Allgemeine Zuwendungen, Jahreskalenderverkauf, aber auch diverse Spenden und die vielen freiwilligen Aufbaustunden, nur um hier einige Beispiele zu nennen, haben zu einem fast ausgeglichenen Ergebnis beigetragen.

Die Kassenprüfer, Frau Inge Polivka und Herr Horst Rudolph haben gemäß Vereinsgesetz die Prüfung vorgenommen. Da es keine Beanstandungen gab, wurde Entlastung des Vorstandes beantragt, die auch einstimmig, bei Stimmenthaltung des Vorstandes, erfolgte.

Satzungsgemäß stand die Neuwahl des Vorstandes an. Herr Kurt Müller stellte sich als Wahlleiter zur Verfügung. Der bisherige Vorstand und die Beisitzer wurden wieder für eine weitere Periode gewählt.

1. Vorsitzender K-H. Gauler

2. Vorsitzender Wilfried Marstaller

Kassiererin Christine Richter

Schriftführer Peter Richter

Besitzer: Helga Bühring, Kurt Bühring, Günther

Degenhart, Harry Jäger, Hannelore Jäger,

Jutta Menninger, Uwe Quahl, Gamze

Quahl, Gabi Schmitt, Elmar Schmitt

Unter dem Pkt. "Verschiedenes" wurden angesprochen:

Die Museumslandschaft Hessen Kassel (mhk) plant die Installation einer Gastronomielandschaft im Schloß Wilhelmsthal. Davon ist auch die vom Geschichtskreis betreute Zinnfigurenausstellung betroffen. Der Vorstand wird über die weiteren Ergebnisse informieren.

Die der Zeit vom Geschichtskreis benutzten Büroräume in der Aßbachstr., sollen in Zukunft von der Sozialstation genutzt werden. Alternativ hat Herr Marstaller weitere Räumlichkeiten im Hof Heise zur Verfügung gestellt, deren Ausbau aber mit erheblichen Arbeitsstunden und Kosten verbunden sind. Die anwesenden Mitglieder stimmten den Ausgaben zu.

Frau Ingrid Ullrich-Sostmann übergab dem 1. Vorsitzenden eine Dokumentation über den 2. Weltkrieg in Niedervellmar. Herr Gauler bedankte sich im Namen des Vereines für die hervorragende Arbeit. Die Dokumentation kann während der Bürostunden eingesehen werden.

Zum Ende der Versammlung bedankte sich der 1. Vorsitzende nochmals für die erbrachten Leistungen. Er wünschte allen Mitgliedern und Gästen einen guten Heimweg.